



1・2 越辺川遊歩道沿いを歩く「ゆったりコース」、3・4 大高取山を登る「健脚コース」

富岡市長も新井町長も健脚コースに参加 梅香るおごせハイキング大会

2月24日、朝霞市との交流事業「梅香るおごせハイキング大会」が開催され、1,082人（朝霞市民452人、越生町民137人）が参加しました。梅は咲き始めでしたが、ぽかぽか陽気で絶好のハイキング日和でした。



越生の春の風物詩 越生梅林梅まつり

2月17日～3月21日、越生梅林の梅まつりが開催され、多くの観梅客で賑わいました。週末には、ミニSLの運行をはじめ、町内のお囃子や獅子舞など催し物が行われ、子どもからお年寄りまでたくさんの人を楽しませました。



地域限定チューハイシリーズ、県内・首都圏で販売しています 越生産ゆずを使ったチューハイを知事に報告

2月27日に榎宝酒造が越生産のゆずを使ったチューハイ「實CRAFT埼玉越生ゆず」を発売するにあたり、2月19日に新井町長と宝酒造の鈴木首都圏支社長が、上田知事に発売の報告をしました。

▲上田知事（中央）に報告する新井町長と鈴木支社長（左）



わだい咲き撮り

段ボール迷路で遊びました

3月11日、中央公民館和室で育児応援隊のみなさんによる「段ボール迷路」が行われました。参加した親子は、段ボールで部屋いっぱいに迷路を作り遊びました。最後は迷路の上に乗っかったり破いたりして片づけました。



町内3園で交流会を行いました

4月から小学校に入学する越生みどり幼稚園、山吹保育園、越生保育園の年長児が、2月20日山吹保育園に集まり、クッキングや園庭遊びをしました。園庭で遊んだ後は、自分たちで作った豚汁をみんなで食べ、楽しい時間を過ごしました。



1歳のお誕生日 プレゼント (2月生まれ)



▲山口結衣ちゃん



多くの公民館利用者が鑑賞しました 越生高校美術部の作品展示

2月23日～3月7日の間、中央公民館ロビーに県立越生高校美術部の作品が展示されました。第60回埼玉県高校美術展で入賞した絵画や立体作品など力作がずらり。展示初日には、生徒が新井町長に報告と作品の説明を行いました。



立派な作品ができました！ 卒園記念制作で陶芸に挑戦

越生保育園の年長組が、卒園記念製作で陶芸体験をしました。園児たちは、講師の草地さんたちに教えてもらいながら、自分がイメージした形の作品を作りました。作品の仕上がりにみなとても満足した表情を浮かべていました。

